

Dos mil personas arropan en Madrid el final del maratón nuclear

Trabajadores de la central y simpatizantes acudieron a la llegada de los corredores del maratón que se ha desarrollado entre Santa María de Garoña y Madrid. El manifiesto leído defiende el uso de la energía nuclear

Agencias | Madrid

Cerca de dos mil personas, en su mayoría trabajadores de la industria nuclear española y de la propia central de Santa María de Garoña, asistieron ayer en Madrid a la etapa final del XV Maratón Nuclear Internacional, que se ha desarrollado a lo largo de los 354 kilómetros que separan la central burgalesa de la capital madrileña. La carrera deportiva demanda que se apueste por la energía atómica con fines pacíficos, especialmente en el caso de la central de Garoña para la que piden su continuidad más allá de 2013.

En un principio tan sólo cinco corredores, definidos como «octomaratonianos» por la organización, han recorrido la distancia entre Santa María de Garoña hasta Madrid. Ayer, ya en San Sebastián de los Reyes, partían cerca de 400 corredores para recorrer

la última etapa que debía llevarles hasta el Paseo de la Castellana-Cuatro Torres, cubriendo una distancia de 15 kilómetros. Al paso por el Ministerio de Industria los deportistas de los 15 países que están inscritos en la edición de este año del maratón nuclear entregaron el manifiesto de la convocatoria.

La carrera continuó después hasta la plaza de Neptuno, donde José Ramón Torralbo, director de la central, agradeció la presencia y la solidaridad de todos los que acudieron a la cita para, a continuación, leer el manifiesto de la convocatoria donde se defiende el uso pacífico de la energía nuclear y la continuidad de la central nuclear de Garoña.

decisión 'injusta y caprichosa'. Después tomó la palabra Santos Llamosas, trabajador de la central y uno de los cinco corredores que ha completado la carrera entre Garoña y Madrid. En sus declaraciones solicitó al Gobierno que reconsidere su decisión sobre el futuro de la central ya que «no queremos convertirnos en parados por una decisión injusta y caprichosa del Gobierno».

En la misma carrera, el coordinador general del Maratón Nuclear Internacional y también miembro del departamento ingeniería central nuclear Almaraz, Álvaro Díez, aseguró que el maratón tiene como fin «defender de manera deportiva la energía nuclear, especialmente este año, por la central de Garoña». Por su parte, un experimentado corredor también trabajador de la central de Almaraz opinó que «la energía nuclear no es tan mala como la pinta el Gobierno». «Se tiene que bajar de la nube y comprender que hay que apostar por esto», concluyó.

Al finalizar el acto los concentrados han acompañado a un grupo de trabajadores de la central, con su director al frente, y han hecho entrega del manifiesto en el Congreso de los Diputados.

El maratón nuclear internacional está organizado, cada año en un país diferente, por el Consejo Mundial de Trabajadores de la Industria Nuclear (WONUC, en sus siglas en inglés).



El maratón comenzó en Santa María de Garoña el pasado 17 de septiembre y finalizó ayer en Madrid, después de recorrer 354 kilómetros.

EFE